



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



Ciclista provoca conflicto tras arrollar a un niño

BERTHA TERESA RAMÍREZ

Una pareja persiguió a un ciclista que intentó darse a la fuga en sentido contrario sobre la avenida Juárez, luego de que golpeó con su bicicleta a su hijo en la esquina de esta vialidad y Revillagigedo, en la colonia Centro.

“Me llamo Abel Contreras y con mi hijo de 10 años y mi es-

posa estábamos parados pidiendo informes a los oficiales sobre la marcha que va a haber en la tarde, si iban a cerrar las calles, y en eso viene el ciclista hecho la chingada y me empieza a insultar y a decirme mugroso, a pesar de que no respetan y andan sobre la banqueta y, la verdad, sí me enojé”, dijo el afligido padre mientras señalaba la esquina de Revillagigedo.



El ciclista alegó que el papá del menor golpeó su bicicleta y en medio de contradicciones cuestionó “qué estaba haciendo el niño parado en el golpe de paso (sic)”.

Al respecto, el señor Abel puntualizó que golpeó la bicicleta luego de que el ciclista alcanzó a golpear a su hijo con su vehículo y ni siquiera se detuvo; “lejos de eso, me grito mugroso”.

Arely, madre del menor, señaló que mientras ellos hablaban con los policías, el semáforo estaba en rojo, pero el ciclista que venía sobre la ciclista en sentido contrario no se detuvo y se pasó el alto.

Al final el ciclista se retiró, no sin antes insultar también a los policías y reclamar al padre que le pagara “los daños” ocasionados a su bicicleta.

Arely comentó también que otro problema en la zona son las patinetas que obstruyen el paso a los peatones y hasta las lanzan a la avenida. La oficial de apellido Arce dijo que “se les hace una invitación a los ciclistas a bajarse de las banquetas y que circulen por la parte que es una alternativa para ellos, que es la ciclista, pero no lo logran; no tenemos medidas cautelares tal cuales para los ciclistas”.

En días pasados, el secretario de Movilidad, Andrés Lajous Loeza, señaló que no se sancionará a los ciclistas que se pasen los altos, circulen en sentido contrario o sobre las banquetas.

Planteó que los reglamentos están para proteger a las personas y los incidentes de tránsito que ponen en mayor riesgo a los peatones son los que involucran a vehículos de motor. Para él, cuando hay infraestructura bien delimitada hay una clara asignación del espacio y se reducen los conflictos en las banquetas”.

◀ Un ciclista intentó darse a la fuga en sentido contrario sobre la avenida Juárez luego de que golpeó con su vehículo a un menor. Foto Bertha T. Ramírez

Fecha:

19/09/2020

Sección:

La Reyna

Página:

2

El Gráfico



ROBAN \$2 MILLONES DE UN COLEGIO

PAPÁS LACROTAS

Fingen parejas ser padres y amagan al personal para atracar caja fuerte

DAVID FUENTES

Dos parejas que fingieron ser padres de familias buscando un "buen colegio" para inscribir a sus hijos asaltaron la escuela House Education Center S.C. Belmont American School, en Iztapalapa, y obtuvieron

un botín superior a los 2 millones de pesos, que se lograron juntar luego de la cuarentena, entre colegiaturas, inscripción y otras aportaciones de los estudiantes de ese lugar.

Según lo narrado por las víctimas, el atraco ocurrió el viernes pasado alrededor del mediodía.

Las parejas fueron atendidas por el administrador del plantel, quien les dio un recorrido por el colegio, mostrándoles los salones, las áreas comunes y deportivas.

Al llegar nuevamente a las oficinas, amagaron al empleado, de 70

años, a una mujer que despacha en el área administrativa y al jardinero.

De acuerdo con la carpeta de investigación, los agresores golpearon y amarraron a los empleados con cinta industrial gris.

Después les pidieron la combinación de la caja fuerte, de donde obtuvieron el dinero en efectivo, para luego escapar.

El atraco quedó grabado en video gracias a las cámaras de seguridad del plantel educativo, por lo que las autoridades de investigación están en busca de los responsables.